



## Sala de Prensa

## Apuros en MÍOCable para uso de personas en condición de discapacidad

## Este martes también se realizarán recorridos para evaluar falencias en el servicio a esta población

Más de 15 cuadras tiene que desplazarse desde su vivienda Andrés Rosero, si algún amigo puede ayudarlo, para abordar una cabina del MÍOCable en la estación Brisas de Mayo, en la ladera del sur de Cali.

No es el único de acuerdo con una experiencia alrededor de ese servicio. "El sistema necesita capacitar a sus empleados para que la atención sea de calidad, ya que aún desconocen cómo atender a esta población", dijo Andrés Montoya, de la Asociación de Personas Discapacitadas de Cali.

Desde cuando se puso en marcha el MÍOCable, esta población denunció una 'odisea' a la hora de abordar cualquiera de las 60 cabinas, por lo que este lunes estas ocho organizaciones mostraron la situación.

"Detener el sistema cada vez que una persona con discapacidad se va a subir demora el viaje que, se supone, debe ser de menos de 10 minutos. Aunque los baños tienen cierto acondicionamiento, se nota que no se consultó de manera adecuada para el diseño", expresó Fernando Aguirre, miembro de otra organización.

Aunque solo llegaron seis de 20 personas, se realizaron dos viajes, con el fin de detectar la atención y logística.

La población de personas con discapacidad en Cali es de unas 150.000 personas, de acuerdo con cifras de las asociaciones, de las cuales el 5 por ciento corresponde al sector de Siloé y el 1 por ciento a habitantes de la ladera que se desplazan en silla de ruedas.

En la tarde de este lunes se realizó el mismo ejercicio con personas afectadas por la pérdida de la visión y este martes se repetirá la evaluación con los que sufran de discapacidad cognitiva.

El plan es entregar el documento con las observaciones esta semana.





## Sala de Prensa

CALI Diario El Tiempo, 6 de Octubre de 2015. Página 5.